

El parque de la Hoya será un nuevo pulmón verde

G.S.
Almería

El Ayuntamiento de Almería, el Centro de Investigaciones Científicas y la Universidad rubricaban ayer un acuerdo tripartito que supone la creación de un pulmón verde junto a la Alcazaba y el traslado del CSIC al Campus de la Cañada.

Se trata de un viejo proyecto que ahora comienza a materializarse gracias a la cesión que ha realizado el CSIC, por 50 años, de los terrenos de los que dispone en el parque de la Hoya y a la expropiación municipal de otros terrenos anexos al campus de la Cañada donde en menos de dos años estará instalada la Estación Experimental de Zonas Áridas.

Este es un primer paso, ya que a partir de ahora, tanto la Universidad como el CSIC se comprometen a buscar financiación para ayudar al consistorio a poner en funcionamiento el parque.

El alcalde de la capital, Luis Rogelio Rodríguez, explicó tras la fir-



Vicepresidente CSIC, Alcalde, rector UAL y concejal Urbanismo

ma del convenio que el proyecto ha tardado en materializarse, pero ya es una realidad gracias a la cesión a la UAL de unos terrenos para su ampliación, en los que se incluyen 4.000 metros para la instalación del CSIC.

Por su parte, el rector de la Universidad, Alfredo Martínez, explicó que la iniciativa es una oportuni-

dad para que todos los investigadores estén en el campus y que los almerienses disfruten de un parque.

Y por último el vicepresidente del CSIC, Rafael Rodrigo, anunció que la zona de protección de fauna situada cerca de los terrenos de la Hoya se abrirá al público para la divulgación de los trabajos que están realizando en la reserva.

▼ CARACTERÍSTICAS DEL NUEVO PARQUE DE LA HOYA

Un Jardín Botánico y un lago están previstos en los terrenos

El proyecto de pulmón verde, que ya ha sido redactado por los técnicos municipales, y que en estos momentos se encuentra en fase de ejecución, incluye 7.100 m² para paseos y zonas de estar; 4.000 m² para jardines; 900 m² para la rosaleda; 620 m² destinados a pérgolas y a esto se le añaden el lago y un jardín botá-

nico de más de 6.000 m² cuadrados. El futuro parque de La Hoya tiene un presupuesto de más de un millón y medio de euros, según aseguró ayer el concejal de Urbanismo, Juan Megino. Megino explicó que el objetivo de la creación de este parque es la "revitalización del casco histórico así como su puesta en valor".

■ INVESTIGACIÓN GRACIAS A UN ACUERDO CON CAJAMAR

CSIC recupera la historia de la agricultura del S.XX

G.S.

Almería

La Estación Experimental de Zonas Áridas (EEZA) perteneciente al Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) va a recuperar la historia de la agricultura almeriense en el siglo XX, a través de sus fondos documentales, según anunció ayer la directora de la EEZA, María Eulalia Moreno.

En la Estación Experimental existen muchos archivos sin catalogar y 400 negativos en cristal de los años 50 con sus correspondientes manuscritos acerca de investigaciones sobre los parásitos de la uva o las enfermedades de la patata y el objetivo de la iniciativa será su catalogación y estudio para su posterior divulgación.

Para Moreno, la agricultura almeriense del S. XXI tiene "un gran futuro", pero es necesario que se conozcan sus orígenes para dilucidar los retos futuros. Esta investigación se va a desarrollar gracias a



Presidente de Fundación Cajamar, Vicepresidente CSIC y directora

un convenio marco rubricado ayer entre el vicepresidente del Centro Superior de Investigaciones Científicas, Rafael Rodrigo y el presidente de la Fundación Cajamar, Juan del Águila.

Este convenio da continuidad al

que se firmó en el año 2001 y que contempla colaboraciones con otros centros pertenecientes al CSIC tales como el Instituto de Agricultura Sostenible de Córdoba (IAS), el CEBAS de Murcia y la Estación Experimental La Mayora de Málaga.